



Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 83334644

Prix 895 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans un des plus beaux palais belle epoque "le majestic" en bas de cimiez, à quelques pas du centre ville, nous vous proposons cet appartement bourgeois spacieux de 4 pièces au 2éme étage (équivalent d'un 4éme étage) offrant une vue panoramique sur la ville et aperçu mer. L'appartement traversant de 120 m² avec une hauteur sous plafond de 4 mètre en parfait état se compose: d'une grande entrée avec rangements et d'un couloir composé de magnifiques arches emmenant au salon. Un grand double séjour de 44 m² avec bow-window et deux petits balcons. Une cuisine moderne séparé par une belle verrière ...

In one of the most beautiful belle epoque palaces, "le majestic", at the foot of cimiez, just a few steps from the town centre, we offer you this spacious 4-room bourgeois flat on the 2nd floor (equivalent to a 4th floor) with a panoramic view over the town and a glimpse of the sea. The 120 m² flat has 4 metre high ceilings and is in perfect condition. It comprises: a large entrance hall with storage space and a corridor with magnificent arches leading to the living room. A large 44 m² double living room with bow window and two small balconies. A modern kitchen separated by a beautiful steel ...

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ

16 av Felix Faure - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





